

Das Kruzifix vom Obermeister Simmerl wurde dem Heimatmuseum übergeben

Das Heimatmuseum Obing hat neue, herausragende Ausstellungsstücke bekommen: ein Kruzifix und zwei dazugehörige Bilder, die von Simon Obermeister sen. aus Ilzham (geb. 1899, gest. 1955) stammen. Die Besitzer des Kreuzes und der Bilder, die Familie Rupert Obermeister stellen sie nunmehr dem Heimatmuseum als Leihgabe zur Verfügung. Das Besondere an dem Kreuz und den Bilderrahmen ist das Material, aus dem sie geschaffen wurden. In filigraner, handwerklich gekonnter Arbeit wurden Kreuz und Rahmen aus geschnitzten Teilen von Zigarrenschachteln hergestellt. Das Ensemble bekommt auch einen würdigen Platz im Museum und zwar neben dem Römerstein.

